

SOFT, S.A

PRESENTA EN ESPAÑA ARRIS BAJO ENTORNO WINDOWS



La compañía española SOFT, S.A. ha presentado al mercado español la versión Arris en entorno Windows. Arris es un programa específico para el diseño de proyectos de edificación y construcción civil, con toda la gestión gráfica necesaria para la generación de planos e imágenes. Hasta ahora Arris era únicamente operativo en el entorno Unix.

Entre las ventajas más destacadas de la versión para Windows se encuentran su menor coste, el hecho de basarse en un estándar de "facto" dentro del sector informático, así como una mayor amigabilidad de cara a aquellos usuarios que encuentran dificultades con el entorno Unix. Al mismo tiempo, es importante señalar que su funcionamiento es idéntico en ambos entornos, por lo que un usuario tradicional del programa en Unix puede incorporarse a Arris Windows sin que ello implique ningún tipo de coste de formación. Todo este conjunto de mejoras son además compatibles con una gran potencia, puesto que ha sido implementado totalmente bajo Windows de 32 bits. El programa incluye diferentes módulos de trabajo, que incrementan sus prestaciones. Entre estos módulos destacan los de Edificación y Modelado.

El módulo de **Edificación** amplía la capacidad de diseño y dibujo de Arris, ya que cuenta con opciones y recursos específicos para la generación de planos de arquitectura y construcción, proporcionando herramientas gráficas eficientes y fáciles de usar para el arquitecto y el profesional del diseño. Su gran flexibilidad permite que se adecúe a las necesidades de cada profesional. Por su parte, el módulo de **Modelado** incluye los más avanzados recursos disponibles para facilitar la creación sencilla y precisa de presentaciones gráficas realistas en tres dimensiones. Cuenta con una amplia gama de posibilidades que le confieren una gran versatilidad.

En opinión del Director de Marketing de SOFT, S.A., Fernando Valderrama, "Hasta ahora quienes trabajaban con un sistema CAD debían optar entre la potencia o la amigabilidad del entorno, entre la capacidad del sistema o su precio final. Arris pone fin a esta disyuntiva y ofrece un sistema en un entorno amigable como es Windows, con la potencia que le dan su 32 bits y a un precio menor que en el entorno Unix".

La presentación de Arris bajo Windows completa la oferta de SOFT S.A. en este entorno, ya que su programa de **mediciones y presupuestos Presto** es también operativo en Windows.

LA COLECCION DE DETALLES NTE DEL PROGRAMA ARRIS

También ha lanzado al mercado la nueva colección de detalles del programa Arris, que recoge las normas tecnológicas de edificación (NTE) publicadas por el Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio Ambiente (MOPTMA). El nuevo módulo de Arris abarca más de 1.700 detalles, referidos a aspectos como instalaciones, cimentaciones, estructuras, cubiertas. Las NTE constituyen un extenso conjunto que recoge las normas más utilizadas dentro del sector de la construcción por parte de los estudios de arquitectura.

Arris es el primer programa que incorpora de manera gráfica la totalidad de las normas tecnológicas de edificación, tanto en la simbología como en los detalles constructivos. Esta colección de detalles lanzada por SOFT se dirige preferentemente a profesionales proyectistas: arquitectos, aparejadores y arquitectos técnicos, ingenieros, instaladores...

La flexibilidad en el diseño y concepción de Arris le permiten adaptarse a las específicas necesidades de cada usuario, sin que ello vaya en detrimento de sus prestaciones. De esta forma, los 1.700 detalles contenidos en el nuevo módulo pueden ser modificados en función de las necesidades de trabajo del profesional proyectista.

Para más información contactar con:

FREE MARK
Sr. David Parra
C/ Fuente del Berro, 23
28009 Madrid
Tel.: (91) 401.64.85